



Pflege-Haus am Schloss

Pflege-Haus
am Schloss

Pflegehaus am Schloss feiert Sommerfest und 5-jähriges Bestehen

Am Sonntag, dem 24.07.2016 feierten Bewohner, Angehörige, Personal, Ehrenamtliche und alle Besucher, im Pflegehaus am Schloss in Wellendingen ein unterhaltsames Sommerfest.

Heimleiter Herr Stefan Schöbel begrüßte alle Bewohner und Gäste und stellte den neuen Anbau vor. Auf einer Tafel konnten sich die Besucher einen Überblick über die Erweiterung des Heimes verschaffen. Herr Schöbel bedankte sich bei allen, die sich an der Vorbereitung und Durchführung für das Sommerfest beteiligten und wünschte einige schöne Stunden.

Der Mittagstisch mit Krustenbraten, Schnitzel und leckeren Salaten schmeckte allen. Das Programm wurde abwechslungsreich gestaltet. Der Musikverein aus Wellendingen lieferte den passenden musikalischen Rahmen zum heiteren Fest.

Auch bei den Kindern kam keine Langeweile auf, denn „Just for Fun - Emilia“ aus Villingendorf unterhielt die Kids mit Spiel und Show. Zur Freude der Besucher führten die Kleinen auch einen Tanz vor. Frau Silke Schwarz war für das Kinderschminken zuständig, und machte aus so gut wie jedem Kind ein kleines Kätzchen oder einen Schmetterling. Auch die Kinder vom Kindergarten aus dem Nachbarort Wilflingen besuchten das Sommerfest und sangen einige sehr schöne Lieder. Sie erhielten viel Applaus. Ebenfalls war der Radfahrerverein Edelweiß aus Wellendingen zu Besuch. Rund 20 junge Mädchen zeigten ihr Können auf dem Einrad und begeisterten die Gäste mit tollen Choreographien. Ein toller Programmpunkt, der allen sehr gut gefiel. Eine Erfrischung in Form von Eistees konnte man sich bei Frau Borgwardt holen, welche neue Teesorten, dem „Schloss-Tee“, präsentierte. Diesen Tee kann man ab Herbst 2016 online erwerben. Als letzte Darbietung führten die Mitarbeiter des Pflegehauses einen Tanz vor. Sie waren als Zwerge verkleidet und wackelten kräftig mit den Hüften. Für diesen „Zwergenaufstand“ ernteten die Mitarbeiter viel Applaus von den Gästen. Das schöne Wetter mit viel Sonnenschein und die fröhliche Stimmung ließen das Fest in der Ortsmitte zu einem großen Erfolg werden.

